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prêts
Question écrite n° 1679

Texte de la question

M. Louis Cosyns appelle l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'emploi sur les
difficultés que rencontrent les entreprises du secteur bois dans leurs relations avec les banques. Alors que le
développement de la filière bois est une priorité de l'État et de nombreuses régions, que les aides financières se
développent, les banques demeurent toujours frileuses face aux demandes des entreprises de la filière, quelles
que soient les demandes formulées : emprunt, crédit-bail, caution bois. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer
les mesures qu'il entend prendre afin que les entreprises de la filière bois puissent se développer grâce à une
amélioration des approches dans l'instruction de leurs demandes par le secteur bancaire.

Données clés

Auteur : M. Louis Cosyns
Circonscription : Cher (3e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 1679
Rubrique : Banques et établissements financiers
Ministère interrogé : Économie, finances et emploi
Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 31 juillet 2007, page 5018
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE1679
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267641

